

《单词百科:scribbler是什么意思?scribbler怎么发音?scribbler的解释和用法》

英语单词scribbler是什么意思?scribbler怎么读?scribbler怎么发音?简答网为您整理了scribbler的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



scribbler怎么读

scribbler的读音:[skr bl (r)]

scribbler的意思

1、n.潦草写字的人，三流作家，小文人;

scribbler的近义词

1、author n.作者;作家;发起人;

2、penman n.书法家;

3、scribe n. (印刷术发明之前的) 抄写员, 抄书吏;

scribbler的双语例句

1、The world is full of scribbles. I don't intend to join their ranks.

这个世上净是些蹩脚文人。我不想与他们为伍。

2、By the end of the second world war, Lord Keynes of Tilton was no mere academic scribbler but a policy-maker, in a debate dominated by second-hand versions of ideas he had put into circulation in a previous life.

到了二战结束时, 在一次由他早年发表的旧思想占主导地位的辩论中, 身为提尔顿男爵的凯恩斯已不再是一位三流学者, 而成为了一位政策制定者。

3、Wang Yuan-liang is patriotic in the Southern Song Dynasty, also as the dual identity of palace stringed-instrument player and hired scribbler, experience room Song is it to historical changes that fall, live a life first period also under not ruling Yuan Dynasty to decline.

南宋爱国遗民汪元量, 身兼宫廷琴师和御用文人的双重身份, 亲身经历了宋室由衰落到覆亡的历史变迁, 在元朝统治下亦生活了一段时期。

以上是简答网为您整理的scribbler怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于scribbler的用法

、scribbler的释义、scribbler的相关

详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/scribbler>